



**MENSAJE DEL SEÑOR MINISTRO DE  
GUERRA A LAS FUERZAS MILITARES  
Y DE POLICIA**

*Al hacerme cargo del Ministerio de Guerra por honrosa designación del señor Presidente de la República, Doctor Guillermo León Valencia, presento mi cordial saludo a todo el personal de las Fuerzas Militares y de la Policía Nacional.*

*Es de todos conocida la ponderosa tarea que ha venido cumpliendo la Fuerza Pública en el mantenimiento del orden y que aún necesita de nuevos esfuerzos para que culmine la pacificación y el país se vea libre de los elementos perturbadores que hoy son la amenaza de los buenos ciudadanos en algunas de las más importantes y florecientes de sus comarcas.*

*Para el cumplimiento de este empeño, el Ministro de Guerra solicita y espera contar con la colaboración entusiasta y desinteresada de los Altos Mandos de las Fuerzas Militares y de la Policía y con la de todos los Oficiales, Suboficiales, Soldados y empleados civiles que las integran, en la seguridad de que esta conjunción de esfuerzos traerá la definitiva normalización del orden hoy alterado, objetivo que constituye el primer anhelo de todos los colombianos y que el Gobierno está resuelto a alcanzar con su cooperación.*

Bogotá, D. E., 11 de agosto de 1962.

Mayor General ALBERTO RUIZ NOVOA,  
Ministro de Guerra.